

SABDATARA

KPH Lawu Ds Gelar Aksi Edukasi Pengenalan Pohon dan Penanaman Pohon di MTsN Kare

Mayzha - SURABAYA.SABDATARA.COM

Dec 16, 2024 - 10:55



Lawu Ds - Perhutani - (13/12/2024) | Dalam rangka menumbuhkan rasa peduli terhadap lingkungan sejak usia dini, Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Lawu Ds mengadakan aksi edukasi untuk mengenalkan berbagai jenis pohon serta cara menanam pohon dengan baik. Kegiatan ini melibatkan siswa-

siswi Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) Kare, Kabupaten Madiun, dan juga melibatkan unsur TNI/Polri. Acara berlangsung di Lapangan Desa Randualas, Kecamatan Kare, pada Jumat (13/12/2024).

Kegiatan ini dihadiri oleh Kepala KPH Lawu Ds yang diwakili oleh Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Wilis Utara, Darwitono, bersama jajaran, Danramil 07 Kare Kapten Inf Suyono, Kapolsek Kare AKP Agustinus, Forkopimca Kare, serta guru dan siswa-siswi MTsN Kare.

Darwitono menjelaskan bahwa tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memberikan edukasi sekaligus menanamkan rasa peduli terhadap lingkungan kepada anak-anak sejak dini.

“Kami mengucapkan terima kasih kepada Danramil Kare, Polsek Kare, jajaran Forkopimca, dan guru-guru MTsN Kare yang sudah mempercayakan kami untuk memberikan edukasi tentang cara menanam pohon yang benar. Kami, sebagai bagian dari Perhutani, berkomitmen untuk menjaga kelestarian alam melalui penanaman pohon,” ujarnya.

Walaupun hutan di wilayah BKPH Wilis Utara masih dalam kondisi yang baik, Darwitono menekankan bahwa penghijauan harus terus dilakukan, terutama di sekitar kawasan hutan, baik di tanah perkebunan maupun hak guna usaha, dengan jarak sekitar 5 km dari hutan. Hal ini bertujuan agar sumber air dan oksigen tetap terjaga.

“Kami berharap sinergi antara Perhutani, TNI/Polri, siswa, stakeholder terkait, dan masyarakat dapat terus menjaga kelestarian lingkungan secara bersama-sama,” tutup Darwitono.

Sementara itu, Danramil Kare Kapten Inf. Suyono juga menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini.

“Melalui karya bakti penanaman pohon, kami berharap bumi kita tetap hijau. Kegiatan ini juga bertujuan untuk menanamkan jiwa peduli terhadap lingkungan dan hutan pada anak-anak sejak dini,” ujarnya.

Kapten Inf. Suyono juga mengajak masyarakat untuk mencintai kegiatan menanam pohon, yang membawa manfaat besar bagi kehidupan masa depan.

“Tanam pohon adalah langkah menuju keberkahan dan pelestarian lingkungan. Resapan air yang baik akan bermanfaat bagi kehidupan,” tegasnya.

Lukmantoro, salah seorang guru di MTsN Kare, menambahkan bahwa mereka sangat antusias mengikuti kegiatan ini.

“Aksi tanam pohon ini sangat penting sebagai media pembelajaran langsung bagi siswa. Kami mendukung penuh program [Perhutani](#), apalagi sekolah kami berada di pinggiran kawasan hutan. Semoga kegiatan ini dapat meningkatkan kesadaran lingkungan di kalangan generasi muda,” ujarnya. @Red.